

- [東三河ふるさと公園・御津地区側が開園](#)
- [「渥美漁協」11月設立へ](#)
- [名鉄国府駅一帯のバリアフリー化](#)
- [37年ぶりに追善能](#)

37年ぶりに追善能



(37年ぶりに行われた追善能)

新城市本町地区の住民らでつくる新城能楽社は29日、西入船の大善寺で、先人たちの遺徳をしのお追善能を行った。1972年以来、37年ぶりの実施。新城狂言同好会協賛。

同能楽社は、毎年10月、富永神社例大祭行事として祭礼能を奉納している。約270年の歴史を持つとされ、今回、1972年以降に亡くなった関係者10人を対象に追善した。

読経の後、素謡「融」や舞囃子(はやし)「船弁慶」はじめ、狂言「清水」、能「杜若」を次々と披露し、先人たちの功績をたたえながら伝統芸能の末永い継承を心に誓った。

同市では、天正3(1575)年、奥平信昌が長篠の戦いの手柄として新城城を築き、翌年、祝能が行われた。これが契機となって庶民の間にも能文化が広まったとされ、今も盛んに行われている。(杉森秀房)

- [過去最大規模の教職員異動](#)
- [財賀寺で「知恵文殊まつり」](#)
- [とよはし中日文化センター、向山に移転](#)
- [新城の新桜通りで市民フェス](#)
- [トロンボーン集団の初演奏会](#)
- ◆ [09年3月29日のニュース](#)

